



## メッセージ

全道 25 の商工会議所青年部が一堂に会し、第 33 回北海道ブロック大会が石狩市で開催されますことに心よりお祝いを申し上げます。

石狩商工会議所青年部におかれましては、鈴木圭一会長をはじめ会員の皆さんが地域の青年経済人として自己研鑽に精励されるほか、地域イベント等でも中心的役割を担っており、日々精力的なご奮闘に心から敬意を表する次第であります。

さて、この度の新型コロナウイルス感染症は、様々な分野において深刻な影響をもたらしております。そのなか、全道各地の経済団体は大変な思いでこの苦境を乗り越えるため闘っておりますが、鈴木会長自ら地域ブランド食品「イシカリー」の開発・販売を手掛けるなど、若さあふれるアイディアと思い切った行動力に地域の多くの皆さんが勇気づけられたことと思います。

私の立場からも、このような各地の様々な取り組みを全力でバックアップしてゆくとともに、事業継続に向けた支援と経済対策を国や道に対ししっかりと求めてゆく所存であります。

最後に、第 33 回北海道ブロック大会石狩大会が、この苦境を乗り越える機会となることと、石狩商工会議所青年部をはじめ、全道の商工会議所青年部が益々ご発展されることを心からご祈念申し上げお祝いのメッセージと致します。



令和 2 年 10 月 24 日

北海道議会議員 池端 英昭